

コカ・コーラ工場見学



清田区にあるコカ・コーラ工場へ見学に行きました。久しぶりの工場見学に多くのメンバー様が参加をされていました。工場見学では商品が出来るまでの過程を見学させていただき、疑問など工場職員に質問をされる方がいらっしゃいました。最後に試飲も用意されており、好きな飲み物をいただくことが出来ました。

今月の調理



4月は2回「調理」を実施し、『男飯』では油揚げを利用したピザを作りました。油揚げを使うことに驚きましたが、味も美味しく2度驚きました。『ハンバーグ作り』も参加者が多く、参加者はチーズをトッピングされたりと工夫をされてそれぞれのハンバーグを作られました。味にも皆さん満足されていました。

プログラム

今年も『農耕・園芸』の季節がやってきました。何を植えるかが楽しみですが、まずは大切な土づくりを行いました。今年はエゾシカに作物が食べられない事を願います。

今後も定期的に畑や花畑の状況をお伝えいたします。お楽しみに♪♪



ジグソーパズル

プログラムとしては行っていませんが、ジグソーパズルがデイケアで静かなブームとなっています。様々なメンバー様が協力をして、右の1000ピースパズルを完成することが出来ました。現在も新たなパズルを製作中です。完成が楽しみです。

